

Catedrático norteamericano destaca logros de la psicología cubana



La Habana, 16 may (RHC) Fabricio Balcázar, Profesor de la Universidad del estado norteamericano de Illinois, calificó de muy interesante y provechosa la VII Convención Intercontinental de Psicología Hóminis 2016, que sesionó en La Habana con la participación de más de novecientos profesionales de casi 50 países.

En diálogo con la Agencia Cubana de Noticias, el experto estadounidense explicó que el evento contribuyó a enriquecer las estrategias y modelos teóricos que están surgiendo en diferentes países.

Agregó que pese a la hegemonía de Europa y Estados Unidos en la materia, el ambiente latinoamericano que primó en el encuentro de La Habana permitió a los países en desarrollo expresar sus modelos cada vez más autóctonos y originarios en torno al conocimiento psicológico.

Asimismo Balcázar elogió los logros de la salud cubana y recordó que Estados Unidos es el país que más dinero gasta en servicios de salud, y sin embargo un tercio de la población no tiene acceso a ellos.

En Hóminis 2016, Balcázar presentó un modelo para promover el desarrollo comunitario en una población rural de México, basado en una experiencia que tuvo allí durante dos años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/93560-catedratico-norteamericano-destaca-logros-de-la-psicologia-cubana>



Radio Habana Cuba